

Notre engagement dans la lutte contre la corruption

La Business Unit EPG-E est fermement engagée dans une démarche de lutte contre la corruption conformément à la déclaration d'engagement de notre actionnaire Nidec et de son Président Nagamori-san. Le Président de la société Moteurs Leroy-Somer, L. Demortier, le rappelle dans sa déclaration datée de janvier 2022.

A bien des égards, EPG-E est le leader mondial de l'alternateur : nombre de machines produites annuellement, présence mondiale inégalée, supériorité technologique et innovation. A ce titre, nous devons également montrer la voie avec un comportement éthique irréprochable et une attitude sans compromis contre la corruption.

Je demande ainsi à tous les collaborateurs d'EPG-E de suivre à la lettre la charte d'éthique de Nidec, de ne pas offrir de cadeaux à des clients ni d'en accepter, sans consulter le service Compliance de Leroy-Somer et de rapporter à notre Ethics Officer tout fait ou suspicion de fait qui enfreindrait nos règles.

Février 2022



David SONZOGNI
Président Electric Power Generation Europe & Asie